

"La Esperanza De Una Estrella"

Ami Kashiki

Image not found.

Capítulo 1

"La Esperanza De Una Estrella"

By: Ariadna Sandoval Tiralongo

Cada día es uno más cuando se trata de mi vida, siempre es lo mismo, estudiar, dormir y por último respirar. Me llamo Jonathan Jeremías Estrada, tengo 16 años, casi 17 y esta es mi vida.

Hoy voy a decirles que mi vida no es muy fácil ya que además de que algunos me dicen "NERDS" por ser estudioso, un chico me molesta y abusa física como psicológicamente, y también es hermano de ella, la chica de la cual estoy muy enamorado y no me la puedo sacar de la cabeza, su nombre es Abril, es muy bella, sus ojos son color avellana y su pelo largo de color castaño oscuro. El hermano tiene los ojos negros y el pelo negro, y el hermanito llamado Jason, que tiene 10 años, es el "abusador" también de mi amigo llamado Axel, que siempre le roba, pega y molesta. Yo voy ayudarlo, a como de lugar ya que me enteré ayer.

Hoy son las siete en punto, me estoy cambiando y preparo mis cosas. Terminó y salgo para ir a la high school. Caminando a las dos cuadras me cruzo a Nicolás, mi único mejor amigo, el es un poco más bajo que yo de altura, debe medir 1,87 de altura ya que yo mido 1,90. Posee de unos ojos verdes, y su pelo es rubio oscuro. Vamos al mismo curso con Abril, pero su hermano mayor va al otro. Igual me molesta ya que si ve que le digo "Hola" a su hermana o a su hermanito trato de que deje de acosar a Axel, a mi se me hace un infierno ya que cuando me ve solo me da una golpiza de minutos insoportable, y algunos se preguntarán por qué no me defiendo o le digo a algún directivo...Es fácil pedirlo, pero yo no lo puedo acusar porque lo echarían y Abril me odiaría de por vida, cosa que no quiero.

Empiezo a hablar con Nicolás.

-Hola,¿Todo bien? - Me dice simpáticamente Nicolás.

-Si.-Le respondo yo, sin mucho que decir. A veces no entiendo como es que somos amigos, si yo nunca tengo algo que aportar.

Él me saca conversación diciéndome...

-Te quería comentar algo...- Me dice con intriga Nicolás.

-¿Qué?- Le pregunto curioso yo.

-¿Sabías que va a pasar hoy a la noche, tipo 1:30AM, va a pasar una estrella fugaz? - Me dice contento Nicolás, porque a él le encanta todo eso de la Astrología, como a mí, pero no estoy al tanto casi nunca ya que vivo claustrado en un libro.

-No tenía idea, pero que bueno, hoy la voy a esperar.-Digo dentro de todo feliz con algo de entusiasmo.

-Si, ¡bien Jona!- Me dice Nicolás.

Llegamos a la escuela, él se fue al baño, me dijo que si yo quería me adelantará y lo hice. Estaba rumbo por mi salón cuando me cruzo a...

-Hola John - Me dice simpática Abril, pero me llama la atención que me haya saludado, no por el hecho de que no me conozca, si no porque siempre a esta hora está con el hermano, Cebrián.

-Hola Abril, ¿Cómo estás? - Le preguntó feliz por su saludo

Empezamos a hablar, pero después se fue. Yo, triste me dirigí al salón. Estaba por entrar cuando me agarra por atrás el hermano, Cebrián...

-Así que estabas hablando con mi hermana, ¿No, nerds? - Me iba a golpear, él de seguro.

Como lo predije me tiro al piso y pego una patada, luego se fue. Me pare adolorido, tragué y limpié mis lágrimas. Entro al salón, y todos estaban tirándose papeles, corriendo de un lado para otro, alguno molestándose, cosas que no me interesan.

Llegó Nicolás y nos sentamos juntos.

Las horas pasaron volando como las hojas cuando se caen en otoño. Nos fuimos cada quién por su lado, pero antes de irme observé algo muy doloroso. Le estaban golpeando entre tres al pobrecito de Axel que lloraba diciéndoles: -"¡Déjenme en paz!". No soporté verlo así, entonces fui con ellos, el hermanito de Abril y Cebrián le pegaba patadas, mientras los otros dos les pegaba a Axel puñetazos. Ví que lo estaban por dejarlo inconsciente.

-¡BASTA!- Y los tres se asustaron y cesaron de pegarle.-¿Acaso se creen mejores por golpear a alguien contra tres?- Le digo con voz autoritaria para que me tengan respeto.

Los otros dos se fueron y Jason se quedó mirándome con ira y se fue.

Ayude a Axel a levantarse y llevarlo a la enfermería o a dirección. Al llegar le curaron las heridas, pero lloraba de dolor. La enfermera dijo que llamara a la directora justo cuando yo iba a hacerlo yo. Voy a la dirección y le pido a la directora que venga. Le expliqué la situación, Axel le dijo que lo molestaban desde principio de año y que una vez se desmayó porque le robaron la comida. La directora consoló a Axel que se puso a llorar desconsolado y dijo que la madre de él no sabe nada porque trabaja y la niñera muy bien que digamos no lo cuida ni tampoco le hace caso, esta todo el día con el celular o mirando la televisión.

Después de haber solucionado todo, dijeron que Jason lo iban a expulsar.

Yo, me estaba yendo para la salida, cuando me encuentro a Cebrián, sus cuatro amigos y el hermanito Jason. Cebrián me dice:

-¿Con qué te metes dónde no te llaman, eh?- Dos de sus amigos me agarraron y entre los otros dos con Cebrián me empezaron a golpear, me dolía muchísimo y me soltaron después de cinco minutos, me dejaron con el labio partido, el diente sangrado y la nariz también con sangre. Me dolían las costillas, ni me podía parar.-¡NERDS!- Y se fue riéndose con sus amigos y su hermanito, todo por culpa de ese demonio de Jason.

Llegué a mi casa , me bañe y sane las heridas. Me sentía adolorido. Me dormí una siesta de tres horas, por ahí, desperté a las siete de la tarde. Ví un poco de televisión, jugue algunos juegos y estudie, como siempre. Escuche música y eso. Se me pasaron las horas volando, cene y eran las una de la mañana. Me acordé de lo de la estrella fugaz así que me quedé media hora haciendo tiempo. Luego llegó la estrella y pedí un deseo muy sincero...y me dormí.

Desperté y hice lo mismo que ayer. Salí para la high school, pero no me cruce con Nicolás y eso me preocupó. Llego a mi high school y Nicolás estaba contento por...

-¡SE ME CUMPLIO EL DESEO!- Dice emocionado Nicolás.

-¿Qué pediste? - Pregunté yo.

-Pedí que volviera a asistir a clases Luisa.- Me dice feliz Nicolás. Veo alrededor y estaba charlando con Abril.

Nos sentamos y tuvimos Literatura.

La actividad era muy sencilla: consistía en poner en un papel que deseo pedimos por la estrella de ayer o hubiéramos pedido por los que no la vierón y opinar sobre ellos, pero sin poner nuestro nombre ni nada, solo el

deseo.

La profesora saca uno de los papeles y lee para si misma y después lo lee en voz alta para todos.

-Escuchen chicos, es muy hermoso lo que dice este deseo: "No deseé nada material, ni sobre mi mismo, solo pedí que las personas que amo cumplan sus sueños, sean felices, que no les hagan daño, que no les rompan el corazón y que se acuerden de que alguien en este universo, osea yo, los quiere y ama. Eso es lo único que deseé, profesora" - Terminó de leerlo y se puso a llorar de la emoción. Todos aplaudieron y dijeron: "Es el deseo más sincero y tierno de todos de seguro"

Llegó la hora del recreo, y me voy para comer algo en el patio. Me siento y me veo que se me acerca una chica de pelo negro y ojos miel, que me dice: "Espero y tu sueño se cumpla, ya que fue muy hermoso lo que deseaste" Y se fue, cuando me doy vuelta ya no estaba, pero lo que me llamo la atención es que nunca la ví y encima no es de mi salón ni del otro curso.

Me gusto lo que esa chica me dijo.

Luego de las otras horas llegó la hora de la salida, cuando me cruzó en la calle con la misma chica del patio y me dice: ¿Soy Estrella y vos?- Me suena que es un nombre no muy escuchado, pero bueno.

-Soy...- Pero ella me interrumpe.

-Jonathan Jeremías Estrada, si lo sé.- Me dice sonriendo.

-D-disculpa, pero...¿De dónde sabés mi nombre? No te conozco y tampoco sos de mi curso o del otro.-Digo nervioso, porque no la conozco.

-Sé todo sobre vos, ¿Sabes por qué?- Me dice ella.

-No...-Respóndo yo con toda mi sinceridad.

-Soy tu esperanza, soy tu alegría y soy tu estrella.- Me dijo mirándome a los ojos, pero yo no entendí nada.

-No sé que decís y suena muy...loco - Le digo ya super nervioso.

-La estrella que pasó por los deseos soy yo, nada más que adopté una versión humana. Soy tu esperanza, porque puedo cumplir tus deseos, soy tu alegría porque si se cumple estarás feliz y soy tu estrella porque solo le cumplo sueños a tí y tus personas queridas. Debes creerme porque soy un espíritu y solo yo te conozco desde que naciste, que casi mueres por axfisia, pero te salve la vida.- Dijo bien seria. Le creo porque nadie sabe

eso, solo yo y mi madre, creo que ni Nicolás lo sabe.

-¿Vos podés cumplir mi deseo? - Le pregunto yo.

-Si, pero con el pasar de esta semana...chau Jonathan.-Y se desvaneció entre el viento, fue algo muy...increíble lo que ví.

1 SEMANA DESPUÉS...

Me enteré recién que Nicolás está de novio con Luisa, Axel está con más amigos y a Jason lo expulsaron por malas conductas y notas, la profesora de Literatura ganó un concurso de directores, mi madre se reconcilió con mi padre después de hace más de cinco años, Abril ahora esta mejor sin sus dos hermanos ya que es libre porque el hermano abusaba psicológicamente en su casa diciendole cosas horribles si no le hacía la tarea, no le cocinaba , no le arreglaba las cosas rotas o problemas o si le tocaba alguna pertenencia suya. A Cebrián por maltratarla esta yendo a un psicólogo y se descubrió que el es así porque su padre nunca esta y siempre maltrata a su hermanito, también por eso Jason es así, ambos en el psicólogo. Me cruce con ellos cuando entraba y...

-Hola Jonathan. - Dicen ambos avergonzados.

-Hola chicos, ¿Cómo va su terapia? - Les preguntó yo amablemente y justo Axel estaba conmigo.

-Bien, ahora estamos mejor, y veníamos a disculparnos por todo lo que te hicimos a vos y al pequeño Axel. - Jason se disculpó con Axel y se hicieron amigos, mientras Cebrián me decía eso.-De verdad lo siento mucho amigo, yo era así por mi padre, no por que quería, nos decía a Jason y a mí que eramos basura, que no valíamos la pena, que nuestra mamá no nos tendría que haber tenido y a Abril la obligaba a cocinarle y lavar su ropa. Ahora solo mi mamá se hace responsable de nosotros, ella nos cuidaba y nos trataba de proteger de los daños de mi padre, nos consolaba y él le pegaba a veces por que nos consolaba.-Decía quebrandose Cebrián.

-¡Qué horrible Cebrián! - Le digo yo y después le doy un abrazo.

-Sos una gran persona Jona - Me dice Cebrián - después de todo lo que paso,querrías...¿Ser mi amigo? - Dice apenado.

-Si, ¿Por qué no? - Entramos a la high school, pero antes de llegar a mi salón le comento algo que merece saber - Emmm, Cebrián necesito confesarte algo super importante y que me ayudes.

-¿De qué se trata amigo?- Me pregunta curioso Cebrián.

-Yo....

Luego de unas horas estábamos saliendo de la high school cuando la veo salir del colegio a Abril, Cebrián le dice:

-Abri,¿Me acompañas a un lugar? - Dice él y ella asiste con una sonrisa.

Yo me voy al mismo destino, pero corriendo para llegar antes y tener tiempo de cambiarme y todo. Me puse una camisa celeste clara, una jean blanco y unas zapatillas negras. Una pulsera que me regalo Nicolás de cordones y un collar que tengo desde que conocí a Abril.

Llega ella y estaba todo oscuro, los pocos que estaban ahí hacían ruidos con murmullos o moviéndose, tirando cosas tanto que...

-¿Dónde estamos Cebrián? - Dice confundida Abril.

Prenden la luz y todos gritamos sorpresa. El lugar estaba decorado con distintas cosas, globos, carteles, fotos, etcétera.

-Ay, ¡Qué hermoso! - Exclama Abril emocionada casi por llorar.

Me acerco y le digo...

-Una noche pasó una estrella por la ventana, pedí un deseo y hoy, justo hoy, una semana después se cumple y te digo que lo último del deseo que pido es que me respondas...- Me pongo una rodilla agachado y la otra la dejo recta, sosteniendo su mano le digo - ¿Me amas como yo te amo a vos, Abri?

-Yo...- Estaba super nerviosa ella...

-....- Estaba yo.

-SI, SI,¡TE AMO! - Dice ella feliz.

Me paro y le doy un beso. Todos aplauden y algunos comentan: iiiVIVA JONA Y ABRI, LOS NUEVOS NOVIOS!!!

Y así es, esta es la historia de mi vida, soy Jonathan Jeremías Estrada, estoy de novio con Abril Selena Cafiero, ambos tenemos veinte años, pasarón cuatro años de eso, de noviazgo, de alegrías, de amor y desde que esa estrella ingreso a mi vida cambiando el rumbo de mis convicciones, terminando con mi único amor y solucionando mis problemas de una buena vez, yo les digo que pedí de deseo y después le comento lo otro: "Deseo que todas mis personas queridas solucionen sus

problemas, después sigo yo, pero lo primero son ellos, linda estrella fugaz" Gracias a vos Estrella, me salvaste la vida y me la solucionaste, dónde quieras que estés deseo que el viento te lleve con buenos aires a otros lugares. Gracias por ser mi Estrella De La Esperanza.

~FIN~